

Rassemblement pour la paix civile

3 juillet 2023

Toute la ville

Déclaration de Laurent Turquois

Mesdames et Messieurs les élus,

Mesdames et Messieurs,

Depuis plusieurs jours nous assistons à une montée des violences qui, au cours du weekend, a pris une ampleur extrême.

Une minorité s'attaque à notre République en pillant les commerces, agressant directement les élus et leur entourage, en détruisant les bâtiments publics.

Rien ne justifie de telle violence et nous devons faire bloc pour défendre nos valeurs républicaines, les institutions qui les représentent et assurer la sécurité de tous.

Nous apportons notre entier soutien aux élus qui ont été menacés, aux commerçants qui ont vu leur outil de travail détruit et saccagé, à toutes les familles qui ont été mises en danger mais aussi nous avons une pensée sincère et adressons nos remerciements aux forces de l'ordre qui sont mobilisés sur le terrain.

Ces actes de violence d'une minorité sont inacceptables et pénalisent en premier lieu l'ensemble des habitants.

Par la dégradation des bâtiments publics, ils empêchent les services publics de fonctionner correctement. Par les destructions d'écoles et de bibliothèques, ils sabordent les outils d'accès à la connaissance, à l'éducation et à la culture, donc à l'égalité des chances.

Par l'effet délétère des images et des réseaux, ils renforcent la stigmatisation des quartiers et des autres habitants.

Par les violences contre les élus, les forces de police, les gendarmes et les pompiers, ils attaquent le cœur de notre démocratie.

Cette dérive des comportements n'a aucune issue et ne fera qu'aggraver les difficultés que leurs auteurs prétendent dénoncer.

La violence n'est jamais une solution.

Nous lançons cet appel pour un retour à la paix civile, au rétablissement de la sécurité publique et à l'apaisement de notre société.

La France n'est belle que de ses succès et de son union,

Vive la République et vive la France.

